

幼保連携型認定こども園

広野町立広野こども園



愛称

ひろばーく開園

魅力ある教育行政の町として、広野町の伝統・文化に誇りと愛着を育み、豊かな心を持つ子どもの育成を図って参りますので、引き続き、皆さまのご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

このたび、広野こども園「ひろばーく」が、皆さまのご理解とご協力を賜り、開園を迎えることとなりました。厚く御礼申し上げます。

この認定こども園は、未来を創造していく子どもたちの健やかな成長を育み、保護者の皆さまが、安心して子育てができる環境を整備することを目的とした施設であります。

こども園は「教育の丘」として整備を進めてきた地区に所在し、周辺に小学校、中学校、児童館、保健センター及び公民館が立地しており、総合グラウンドを備えています。県立ふたば未来学園中学校・高等学校の新校舎も開校することから、多くの若者が集い、新たな賑わいが生まれ、明るい共生のまちが創出されていくことを期待しております。

いあいあい

広野町長 遠藤 智



- 施設概要**
- 場 所 / 広野町中央台一丁目8番地
 - 建物内容 / 鉄骨造（一部鉄筋コンクリート）平屋建
延床面積 1,246㎡
園庭面積 2,758㎡
 - 受入人数 / 0歳児・・・6人 1歳児・・・20人
2歳児・・・20人 3歳児・・・30人
4歳児・・・30人 5歳児・・・30人
計136人



徳仁天皇、雅子皇后両陛下 御即位おめでとうございます。



平成27年10月8日ふたば未来学園高等学校ご視察来町

新天皇即位お祝いの言葉



広野町長 遠藤 智

5月1日に天皇陛下が御即位されましたことに、謹んでお祝い申し上げます。「平成」から「令和」へと新たな時代の幕開けを迎え、被災地に希望の光を届ける時代となることを願います。

また、御退位なされました上皇上皇后両陛下には、被災地に御心を寄せていただき、勇気と生きる力を賜りました。衷心より感謝申し上げます。

本町は、本年を「ふる里復興・創生」新生の年」と位置付け、希望に満ち溢れた未来を築いていくため、復興と地方創生に邁進しております。

新たな年度を迎え、広野町認定こども園「ひろばーく」が開園するとともに、県立ふたば未来学園中学校・高等学校は新校舎が完成し、中高一貫校として新たなスタートを切りました。さらに、日本サッカークラブの聖地と謳われたJヴィレッジが、8年の時を経て原子力事故収束の拠点としての役割を果たして全面再開し、Jヴィレッジ新駅も開業いたしました。避難生活より帰還した子供達が、夢と希望に満ち溢れ躍動する姿を、元氣な福島復興の姿を、国内国際社会に広く発信して参ります。

新元号「令和」には、人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つという願いが込められております。双葉地方が心を寄せ合い、心一つとなって福島復興再生から創生の実現に向かっていく、希望の時代としていきたいと存じます。

天皇皇后両陛下、上皇皇后両陛下の御健勝と皇室の末永い弥栄を御祈念申し上げます、お祝いの言葉といたします。

